大原漂亮の朝市を体験し、コロッケドエビ、アジッフライなどの販売を行った。お客様と又対面して直接向品をお渡しする形だったお客様との距離からとても近めまた。そのでめお客様のよろころで反応で高品に興味を持ってくれる様子をよく見ることかできた。よろこんで、くれたり、おいしか。たと言ってくれたりする人もいて嬉しくなった。商品の注文で代金の計算と受け渡しを口答で行ったので数を間違えてしまうことかった。お客様が増えてくると3方向くらいから同時に注文を受けてこともあった。そうなると戸惑ってしまった。一人 人落ち着いて対応できかば良めった。とにかく作業を素早く、手際良く行うことが、必要だ。た。

コロッケの売れゆきかで良く掲げるのか間に合わないことかあった。も、と売れる様子を見なから掲げておけば良かった。メンチャコロッケを掲げる時に色や様子を見なからです。ていたか、人れてから何分で掲げるのかを決めて作業をしたらか、分がりゃすく、交が率も良くなったと思う。他にも出店している所がいくつもあった。全体を見て回ったら試食を出しているお店で、その場で作り、香りかただよってくとようなお店に人が多く集まっているように思えた。

商品の受け渡しず代金の計算に対しくなってしまい、ほとんどお 宮様と会話をすることのは出来なかった。これはせっかくの機会だったのに残危でった。お客様との距離が近く反応をうかがいずすい状態での販売は良い体馬食になった。

朝年の体験を終入、まず思ったのか、その多さです、私が体験をくては時にはまだ人数か少ない、との事ですがそれでもまだ経験を送くした。 は事を完全に覚えまれていたい身としては性してを感じました。 商品の受け渡しやす金の管理、対貨等を同解してかかかければいいかい場、腹外ないのは大変でした。 検索をしかがはずなないこうことでーションを収っていく事で、慢般を得られたり、また何度を朝着しめる中です客様の事め方板を覚えてずりは、リピーターとして足を選んで、くれた陰またまだく思ってくれると思いまた、そこからはコミでながっていく事でまてくれると思いまた、そこからはコミでながっていく事でまてくれるより構も増えるのかかと思いました。

しかく思う事は出まてくそれを何野に移す事は難しく、回分の仕事をするだけでも一杯でした。それを饱行に移すにはまずた事を覚え、流木作業でも出来すた自分の力をして解析り、その後でそうい、在ず客様とのコミュニケーラョンを取っていまたいかを思いまと

fz.

また、一度自分のよ店を離れ回りを見てけると、それこそ様々かようながなり、そこに居る人も様々でした。目前のよ店の事は分館ですが、回りのよ店も見るとこの可能を買うて、二本が飲くくなるかどの独立の分析は出来。「節12 どこまで解るがはその間その目がすが、前回の出版を見て大体の予想はまてられるかと思いました。

期末での短額では高い高いはって、裁争相手が望くに見ら状態での数をかりはました。切論するにの御を選にあるり寄われたする場面を支火だと検 が違うだりと診路に教々がよる、立れ各件等の砂路にもなり すらた、まずは目かがスリーズに動ける特をでが経験が優の箔をとて、今日の事を対かしていまたいとかは

年のは4月10日·日日翌日に大原シ急港の朝市に参加・体験を
Lました。本しかートではそこでの感想等も記述しています。
· 朝市の印象について
·朝早くから行為まているにも関わらず、多くのお客様が楽まれて
あり、その人気に驚きました。また、私の参加した日は通常が
少ないと聞き、更に多くの人のでにぎもう国景を想像すると
<u>気分が上かいるのを感じました。そして最も印象に残ったのは、</u>
土も元の人々が、多く出なしていることがあります。 それを見て知は、
teえの人ながお客様と共に力を含ませてはも酸のために盛り上げて
ショケはなささなられいう気がも感じませる。
0 出版に対人ないついて
· エセえの色の店がら色すか関係のバーベモー、奥売、食欠食なの
思ななど、ませえの人でかって出るにないるようでした。
。
' 売上で目かりとするのでなく、多前売りが土地工事の宣復のなめに行っている
など、地球のためも思て劣かelでいる人にか物数でであたのででなく
見っていまる。分もも也はい根差しかっとなっていまたいとあるました。

4月10日の日曜日に、私は大原逸港朝市に参加させてい
ただきました。今回の朝市は初めての試みたらたそうとす。
と言うのも、この大原の朝市は本来第八第3日曜日に開催
されるもので、今月から毎週開催になったからでした。
当日はそうい。た事情もあり、先週4月3日の時を比1で
お客様の数も少なく、商品の売れ入きも芳以なかった
みたいででた。しかし、こういった朝やを私は今まで経験
したことがおか、たので、活気のある雰囲気や、元気の
良い呼び、込みの声に驚きつつも、非常は新鮮な会特
<b>ちになりました。</b>
今回私は南部の販売等に加わると言うよりは、しごで"
お客様が購入された商品の金額を計算することを担当
しました。金額がもかりやすい商品だったので、苦に感じる
ことはありませんでであが、もしたくさんのお客様であふ
れるような状況であったら、より季早で計算しなければ
ならながったので、それを思うともっててきばきと日音質で
きるようにならなければならないと感じました。
この朝中の体験で、思。たこと、感じたことを今後の仕事で、
し、かり形にて、きるように尽力していきないと思います。

大原漁港朝市各体縣[7、私は接客は思ったリンム上上華性 しい生のだと思いました。コロットノフ売るにも、工夫したきもり けないんだと思いました。しかし、買ってくれたお客様が なりがてシャミってくださったり、一気にら個やら個買って (ださ,たお客様がいると、とても、特に足にました。よりぬ 〈買ってくださるにはどうしたらいいめ、これから考えたくては いけないと思いました朝なのになに座って食べているみ 宮村美が知くてで、くりしました。その物、より産としてたく さい買ってくださる方もりのいと思いまける。コロックやメンチ 主要、てくたさいましたかは密様はジャンボアジフライト も驚いていたようです。インパクトのなる商品も大事な人だ て思しました。よ寿司は売れなりかなと思しましたがたく さん買ってくださったような後がいて、境にかったです、どの商品 も月、パに入れて、どの商品を手に持てまとうにするかと ても迷いました。まに持つ方でソースをかけると、手し フいてしまうのでタッパの方がリリンと言うよっな様をり ました。そういう戸ケモエ夫したければリけないとう するんだと思いました。実際ニコロハカとナンチを食べて みましたが、村におりしか、たです、あげたてなめで余計 たおいいと思いまけ、このおりしい惣菜をもっと お客様に失いってほしいと思いました。かもの屋さんの ように、試色もさせるのもありだと思いました。もっとは 宮様に大いしんかもれて言っていただけたならいい く思いました

	今回の大原漁港車肺体験学習をするきで私は朝市に行ったことが
	なく、どのような雰囲気なのかも想像することが難しく、始まるまでは、
·	不安と興奮の半々の気持ちでいけないでした。
	揚げ物や寿司などを並べ、前を通るお客様に声をかけ販売するなど
5050	スーパーとは違い自分達から積極的に声をかけて商品を売り込ま
	ないとお客様は足を止めてくだけらないので、いかにお客様の
	興味もこちらに持たせるか考えながら声をかけるのはとても難しかた
	です。しかし、商品を購入してくださったお客様が「美味しかった」と
	言って再び購入してくださるなど、お客様との距离色が近い分、ちゃん
	とお客様の声が聞けて、始しく、まに、楽しいとも感じられまして。
	手にお客様との距离作が近いため、一人一人のお話全てに反応して
	いると、購入されるお客様の列ができてしまい、他のお客様を待た
	せてしま、たり注文を間違えてしま、たりと、お客様にご迷惑をか
202	けてしまったので、周囲を気にしながら作業をしなければいけなか。
	たなと反省しました。
	このような事から、丁寧な接客をすることはもちろんのこと、それにプラ
	スして、今はどのような状況なのかを素早く判断して、そのは易,その
	場に合った接客をすることも大切なのだということが、改めて実感、
	することが出来ました。
	朝市体験をした後では、お客様との距離が近い時のメルットとデメルル
	が理解でき、この体験を生かして、接客の仕方などをエ夫したいと
	思います。